



**La evangelización
que transforma al
que cree**



¿Qué es hacer evangelismo?

**¿Es lo mismo el evangelismo que
la evangelización?**

**La respuesta de la mayoría es: Evangelizar
“Es el acto de presentar evangelio”**

**En realidad es mucho más que un acto... “es
*todo un proceso de iluminación del
entendimiento*” (2Co.4:4)**

***Es poner las bases* para trabajar en
presentar perfecto en Cristo a todo hombre
(Col 1:28)**

Si vamos a Evangelizar lo primero que debemos definir es: ¿Qué es el evangelio?

El evangelio NO es un MENSAJE que soluciona problemas y cambia realidades.

El evangelio es una PERSONA que fue constituida SEÑOR y llama a todo ser humano *al arrepentimiento de su pecado y a vivir bajo su señorío.*

(Romanos 1:1-4), (Hechos 17:30:31)

Si el evangelio que predicamos no deja al pecador a los pies del Cristo entronado no lo hemos evangelizado

(Filipenses 2:9-11 NTV)

**Por lo tanto, Dios lo elevó al lugar de máximo honor
y le dio el nombre que está por encima de todos los demás
nombres para que, ante el nombre de Jesús, se doble toda rodilla
en el cielo y en la tierra y debajo de la tierra,
y toda lengua declare que Jesucristo es el Señor
para la gloria de Dios Padre.**

**En el verdadero evangelismo
veremos en mayor de los milagro
*El nuevo nacimiento***

**¿Por qué es tan necesario el
nuevo nacimiento?**

- El nuevo nacimiento es **NECESARIO** para **VER** y **ENTRAR** al Reino. (**Juan 3:1-12**)
- Sin nuevo nacimiento nadie puede vivir obedeciendo al señorío de Cristo. (**1Co 12:3**)
- Sin nuevo nacimiento aún reina la muerte. (**Juan 5:24**); (**Romanos 6:13**); (**Romanos 8:11**); (**Romanos 8:2**)
- Las personas necesitan la vida de Cristo (**Efesios 2:5**)

¿Por qué las personas NECESITAN Pasar de MUERTE a VIDA por medio Del NUEVO NACIMIENTO?

Porque los nacidos de nuevo fueron PREDESTINADOS:

- Para ser hechos conforme a la imagen de Cristo (Romanos 8:28-29)
- Para ser Santos y recibir Herencia (Efesios 1:3-14)
- Para andar en las obras que él preparó de antemano (Efesios 2:4-10)

**¿Quién determina qué persona
nacerá de nuevo?**

**Solo está en la voluntad de Dios quien nacerá
de nuevo**

Juan 1:12-13 NVI

pero a todos los que creyeron en él y lo recibieron, les dio el derecho de llegar a ser hijos de Dios. **Ellos nacen de nuevo**, no mediante un nacimiento físico como resultado de la pasión o de la iniciativa humana, sino por medio de un nacimiento que proviene de Dios.

¿Cuál es nuestra participación en el nuevo nacimiento?

- Debemos predicar todo el tiempo y ser guiados por el Espíritu Santo a las personas que Dios determinó que están listas para nacer de nuevo.
- Debemos engendrados por la palabra.

(1 Pedro 1:23 RVC)

Pues ustedes han nacido de nuevo, no de simiente perecedera, sino de simiente imperecedera, mediante la palabra de Dios que vive y permanece

Evangelismo en el nuevo pacto no consiste en presentar un Jesús que soluciona problemas; *sino en presentar a un Señor que gobierna sobre todo lo creado.*

Reconocer este señorío trae la reconciliación del nuevo creyente con Dios por medio de Cristo y hace que el creyente pase de muerte a vida para vivir cumpliendo con el propósito de eterno de Dios.

Hemos visto que el evangelismo es un acto pero la evangelización es un proceso.

¿Es posible conectar el acto del evangelismo con el proceso de evangelización?

¿En qué lugar podemos hacerlo?

¿Es posible que este proceso se pueda multiplicar por muchos lugares a la vez?

**Veamos cómo podemos
juntar el evangelismo,
la evangelización y
la multiplicación de este proceso
a través de las casas!!!**

Entrar en contacto con aquellos que el Espíritu Santo nos guía



Concretar una visita en su casa



**Presentar el Evangelio a la persona y su familia (ACTO).
Luego enseñar una vez por semana las 8 clases del
proceso de evangelización (Proceso)**



¿Cuáles son esas 8 clase?

1. Redención y justificación
2. Nuevo nacimiento
3. Reconciliación
4. Señorío de Cristo
5. La Vida en el espíritu
6. El propósito eterno (Conocer a Dios y representarlo en la tierra)
7. El misterio de Cristo, la iglesia
8. El bautismo como identificación con la muerte, sepultura y resurrección de Jesús para andar en nueva vida

¿Porque es tan necesario dar estas enseñanzas a los nuevo creyentes?

- Se deben dar porque es **un proceso de iluminación en el entendimiento** de la nueva vida que tiene en Cristo.
- El creyente nuevo NO pasó de una religión a otra, **paso de la muerte a una nueva vida** que tiene una única forma de ser vivida, obedeciendo al rey que está sentado en el trono gobernando todo lo visible e invisible.
- **Es muy necesario pasar por este proceso que termina con la decisión de VIVIR una nueva vida**, esta es la base para comenzar un discipulado que apunta a presentar perfecto en Cristo a todo hombre como dijo Pablo (Col 1:28)

Una vez terminadas las 8 clases comenzar con un discipulado que apunte a formar la imagen de Cristo en los nacidos de nuevo. El objetivo es presentar perfecto en Cristo a todo ser humano!



A esta altura la vida de Cristo se está reproduciendo en las personas que están en esa casa, pero ahora necesitamos que esta vida se MULTIPLIQUE en más personas y más casas.

¿Cómo lo hacemos?

Examina quienes de la casa han alcanzado cierta madurez en el conocimiento y la manifestación de la vida que les habita y llévalos contigo a una nueva casa



**¿Qué hacemos en esa nueva casa?
Reproducimos lo mismo que en la casa anterior con la
única diferencia que ahora nuestro colaborador
participará de la enseñanza.**



Llegará un tiempo donde el colaborador estará a listo para ser enviado a hacer la tarea evangelística porque fue entrenado en la práctica y podrá reproducir lo mismo en cada casa que entre.



**¿Qué ocurrirá si somos fieles a este diseño?
Veremos una generación de Ministros Competentes
para ministrar el evangelio de Cristo en las casas y
reproducir la vida de Cristo en cada hogar.**



**¿Qué ocurrirá si somos fieles a este diseño?
Veremos familias enteras RECONCILIADAS con Dios
por medio de CRISTO.
Veremos familias viviendo bajo el gobierno de Cristo**



**¿Qué ocurrirá si somos fieles a este diseño?
Veremos hijos de Dios con gozo por poder colaborar
con el progreso del evangelio**



**¿Qué ocurrirá si somos NO SOMOS fieles
a este diseño?**

**Si nos quedamos solo con una casa tarde o temprano
la obra que allí comenzó no prosperará.
¿Por qué? Porque lo que no se multiplica se muere.**



Conclusión

La evangelización no es una actividad reservada para momentos especiales ni para personas “expertas”. Es el latido del corazón de Dios latiendo en nosotros. Es un proceso divino que comienza en la intimidad con el Espíritu, se expresa con nuestras palabras y se establece en vidas que son transformadas y multiplicadas. No es solo predicar; es acompañar, afirmar, formar y enviar.

**Reflexiones prácticas
para actuar correctamente y
no fallar en el intento**

Te invito a pensar en esto:

¿Estoy participando activamente en el proceso de evangelización, o solo lo he visto como una obligación ocasional?

¿Quién en mi entorno necesita oír el evangelio desde esta perspectiva del señorío de Cristo?

¿Qué me impide abrir las puertas de mi casa para que allí también resplandezca la luz del evangelio?

¿Estoy dispuesto a ser parte de un mover que no solo predica, sino que forma discípulos en cada hogar?

¿Cuándo podré decir que he comprendido de qué trata la evangelización?

Cuando dejes de ver la evangelización como un simple evento, para comprometerte con un proceso.

Comprende que este proceso no es para multitudes, es para las casas. No es para que algunos lo hagan, es para que todos lo hagan.

¡Sal de tu comodidad y evangeliza por las casas, establece en esas personas la base para poder formar discípulos y multiplicá el gobierno del Reino por toda tu región!

Porque cada hogar debe ser un altar donde Cristo reine.”

Entrenamiento Ministerial Comunidad Cristiana La Misión



www.lamision.online

Autor:
Pastor Jorge Lonzi